## GUIDE HÉBERGEMENT/ACCOMMODATION



Suggestions d'hébergements dans la Ville de Québec avec nos partenaires

Merci de mentionner le code de l'événement lors de votre réservation

ENGLISH VERSION BELOW

## **EXPÉRIMENTEZ LA VIE SUR LE CAMPUS**

## Les résidences de l'université Laval

Situé sur le campus de l'Université Laval, à seulement 15 minutes en voiture du centre-ville de Québec, et **5 minutes à pied de l'Amphithéâtre**.

Le Service des résidences vous propose de séjourner dans un environnement stimulant à proximité de plusieurs attraits touristiques. Afin de répondre à vos besoins précis, plusieurs formules personnalisées et abordables vous sont offertes. La formule est pratique, très économique, sécuritaire et parfaitement adaptée aux groupes de passage à Québec.

L'hébergement hôtelier comprend plus de 800 chambres universitaires standards (salle de bain partagée) disponibles de mai à août (comprenant 2 lits simples) ainsi que 40 chambres universitaires supérieures (salle de bain privée) disponibles à l'année.

Les chambres sont réparties dans 4 pavillons et vous offrent une multitude de services et commodités : literie et serviettes, savon, espace de stationnement, appels locaux et accès Internet sans fil gratuit, comptoir de restauration, réception et service de sécurité 24 h, entretien de la chambre, buanderie, salons et télévisons, salles de jeux, location de salles, activités sportives, etc.

Nous sommes à seulement cinq kilomètres du centre-ville de Québec. On y accède rapidement par autobus, par le transport en commun, soit les Métrobus 800 ou 801. Vous v

Serez en moins de 15 minutes!



#### Chambre universitaire standard (salle de bain partagée)

Ces chambres sont munies de deux lits simples et comportent tous les commodités habituellement offertes en hôtellerie, soit literie et serviettes, savon, stationnement inclus, accès internet sans fil gratuit et appels locaux sans frais. Les salles de bain sont situées à proximité sur l'étage.

#### Tarif spécial pour le tournoi en 2024:

48,50 \$ + taxes par chambre en occupation simple / par nuitée

60,50 \$ + taxes par chambre en occupation double / par nuitée

#### Commodités incluses

- Stationnement pour voiture ou pour autobus
- Accès Wi-Fi sur tout le campus
- Accès aux aires communes (cuisine, salon, salle de jeux, etc.)

Vous pouvez consulter notre site Internet en cliquant <u>ici</u>

communiquer avec **M. Jean-Philippe Gagné**, Conseiller en hébergement du Service des résidences au <u>Jean-philippe.gagne@sres.ulaval.ca</u> ou au (418) 656-2131 poste 408806, <u>en utilisant le numéro d'événement</u> #339526

Au plaisir de vous accueillir!

### **EXPÉRIMENTEZ LE CONFORT POUR VOS ÉQUIPES!**

## Voici des hôtels partenaires

#### Hôtel Universel Québec.



(L'autre côté de la rue de l'amphithéâtre - Près de l'Université Laval)

www.hoteluniversel.gc.ca 2300 Chemin Sainte-Foy Québec, QC, Canada, G1V 1S5,

Situé à quelques minutes des ponts et des principales autoroutes, à proximité du centre-ville et du Vieux-Québec, et à deux pas de l'Université Laval, l'Hôtel Universel est la destination incontournable pour profiter pleinement d'un séjour à Québec.

Profitez également de nos services, tels que notre jardin exotique intérieur avec piscine chauffée et son spa nordique où détente et plaisir se conjuguent à votre séjour! L'hôtel dispose également d'un accès au Boston Pizza, un resto-bar sportif situé à même l'hôtel.

Tarif à partir de 189\$ + taxes / nuit (2 adultes + 2 enfants) Conditions et exclusions

- Politique annulation de 24 heures
- Date de limite pour réserver : 20 mai 2024
- Petits déjeuners non inclus dans la tarification.
- L'accès à la piscine intérieure, au stationnement et l'Internet sans fil sont sans frais additionnels.
- Certains items, non inclus dans la chambre, sont disponibles sur demande seulement (Micro-ondes, lits pliants, serviettes de piscine, etc...)

Nous vous invitons à téléphoner dès maintenant au 1-800-463-4495 pour garantir votre réservation. Votre folio de groupe (646111) sera requis ainsi qu'une carte de crédit valide.

#### Hôtels JARO Québec.

Hôtel Plaza Québec, l'Hôtel Québec, Hôtel Lindbergh et Auberge Québec (Sur le boulevard Laurier, Secteur Près de l'Université)

Les autres hôtels JARO nommés ci-bas en périphéries de la ville <a href="https://www.hotelsjaro.com/">https://www.hotelsjaro.com/</a>























Pour réservation de groupe avec tarifs suggérés, svp contacter :

Alex Savard groupes@hotelsjaro.com

1 800 567-5276 hotelsjaro.com Vestiaires pour équipements sportifs | Restaurants Bars aux alentours | Salles de lavage (\$) | Stationnements intérieurs et extérieurs gratuits.



= Déjeuner continental inclus

Les services offerts peuvent varier d'un hôtel à l'autre. Un séjour de deux nuits minimum obligatoire peut être demandé. Les prix indiqués peuvent varier le samedi ou selon les disponibilités et l'achalandage prévu.

Lors de votre réservation auprès des Hôtels JARO, il est important de faire la mention du Tournoi International de Basketball de la Vieille Capitale afin de bénéficier des tarifs de groupe.

Aucune garantie de disponibilité - Réservez tôt.

## **ENGLISH VERSION**



# Suggestions for accommodation in Quebec City with our partners Please mention the event code when booking

#### **EXPERIENCE LIFE ON CAMPUS**

## **Residences at Laval University**

The housing alternative offering the best value for your money in Quebec City!

Located only 15 minutes away from downtown Quebec City by car and 5 minutes walk to the stadium on the campus of Université Laval, the Short-term accommodation du Service des residences offers to stay in a stimulating environment close to several touristic attractions.

To satisfy the specific needs of each tourist (scholar groups, conference members, travellers, students, sports teams...), many customised and affordable packages are available.

Practical, economical and safe, our Short-term accommodation offers more than 800 rooms with shared bathrooms available from May to August (including 2 simple beds) and 40 rooms with private bathroom available all year around (including 1 Queen bed). Rooms are located in 4 residences buildings and offer many amenities: beddings and towels, soap, free parking, free wireless Internet access and local calls, catering services, 24 hours front desk services, 24 hours security, room cleaning services for longer stay, laundry room, access to living rooms, televisions, game rooms, reception rooms, sports activities, etc.

We are located only five kilometers from downtown Quebec City. You will be there by bus or by the city bus (Metrobus 800 or 801) in only fifteen minutes!



#### **Standard University Room (shared bathroom)**

These rooms have two single beds and feature all the amenities usually available in hotels or bed linen and towels, shampoo and soap, parking included, free wireless internet access and free local calls.

#### Special Rates 2024:

48,50 \$ + taxes in single occupancy/ by night

60,50 \$ + by room in double occupancy / by night

#### **Amenities included**

- Car or bus parking
- Wi-Fi access throughout the campus
- Access to common areas (kitchen, living room, playroom, etc.)
- You can find more information about our service if you click here:

If you need more information or for a reservation, please contact M. Jean-Philippe Gagné, Accommodation Advisor at jean-philippe.gagne@sres.ulaval.ca or (418) 656-2131 extension 408806 and use the code number #339526.

#### **EXPERIENCE COMFORT FOR YOUR TEAMS!**

## Here are our partners hotels

#### Hôtel Universel Québec.



#### Hotel Universel Quebec, (Near Laval University)

www.hoteluniversel.qc.ca 2300 Chemin Sainte-Foy Quebec, QC, Canada, G1V 1S5,

Located a few minutes from bridges and major highways, close to downtown and Old Quebec, and a stone's throw from Laval University, Hôtel Universel is the essential destination to fully enjoy a stay in Quebec.

Also take advantage of our services, such as our indoor exotic garden with heated swimming pool and its Nordic spa where relaxation and pleasure are combined with your stay! The hotel also has access to Boston Pizza, a sports restaurant and bar located within the hotel.

Rate from \$189 + taxes / night (2 adults + 2 children) Conditions and exclusions

- 24 hours cancellation policy
- Deadline to reserve: May 20, 2024
- Breakfasts not included in the price.
- · Access to the indoor pool, parking and wireless Internet are at no additional cost.
- Certain items, not included in the room, are available on request only (Microwave, folding beds, pool towels, etc.)

We invite you to call now at 1-800-463-4495 to guarantee your reservation. Your group folio (646111) will be required as well as a valid credit card.

#### Hôtels JARO Québec.

Hôtel Plaza Québec, l'Hôtel Québec, Hôtel Lindbergh et Auberge Québec (On Laurier Boulevard, Area Near the University)

The other JARO hotels named below on the outskirts of the city <a href="https://www.hotelsjaro.com/">https://www.hotelsjaro.com/</a>



















Pour réservation de groupe avec tarifs suggérés, svp contacter:

**Alex Savard** groupes@hotelsjaro.com

> 1800 567-5276 hotelsjaro.com

Vestiaires pour équipements sportifs | Restaurants Bars aux alentours | Salles de lavage (\$) | Stationnements intérieurs et extérieurs gratuits.



( = Déjeuner continental inclus

Les services offerts peuvent varier d'un hôtel à l'autre. Un séjour de deux nuits minimum obligatoire peut être demandé. Les prix indiqués peuvent varier le samedi ou selon les disponibilités et l'achalandage prévu.

When booking with JARO Hotels, it is important to mention the Old Capital International Basketball Tournament in order to benefit from group rates. No guarantee of availability - Book early.